

Rév. M. André Audet, curé de la cathédrale de Rimouski, accompagné de M. Elias Morris et de plusieurs Dames de la Sainte Famille.

Malade pendant près de trois mois, M. Audet est venu remercier sainte Anne de son heureux rétablissement.

Les élèves du Grand Séminaire, sous la conduite de M. le chanoine Saucier, leur directeur, sont aussi venus offrir leurs hommages à leur *douce maîtresse* et lui demander d'être les apôtres zélés de son divin petit Fils.

Histoire du pèlerinage de Sainte-Anne d'Auray

—
V

EPREUVES ET CONSOLATIONS

Après cet éclair de joie surnaturelle, la faiblesse humaine reprit le dessus dans l'âme du bon Nicolazic. La grandeur de la mission l'effrayait. Qu'était-il pour servir de mandataire à l'aïeule de Jésus ? Comment pourrait-il persuader les autres de la réalité de sa mission ? On le traiterait d'insensé, on l'accuserait de témérité et d'orgueil, jamais il ne trouverait l'argent nécessaire pour bâtir la chapelle que demandait sainte Anne.

Tourmenté par ces pensées, partagé entre la crainte et l'espérance, il fuyait ses compagnons. La douleur aime la solitude. Et, quand ils lui demandaient la cause de sa tristesse, il gardait le silence, redoutant de communiquer aux hommes le secret de Dieu.

Parfois cependant il reprenait courage ; son cœur, éclairé par la grâce, se remplissait d'une invincible espérance.